

Bloody Love

Von Hiyume

Kapitel 16: Selty greift ein

Einige Stunden später, wacht Shizuo auf und findet sich in einem Bett wieder. Er setzt sich auf und stellt fest das er im Hotelzimmer ist. Selty hockt auf dem anderen Bett in diesen Zimmer. Als sie merkt das der Blonde wach ist, schreibt sie schnell etwas.

„Wie geht es dir?“, fragt sie. Shizuo schnappt sich mal eben eine Zigarette. Das Nikotin kann er jetzt echt gebrauchen.

„Ging schon mal besser.“, antwortet er schließlich.

„Was hast du jetzt vor?“, will die Dullahan wissen. Eigentlich wollte sie das nicht so direkt fragen, aber sie hatte keinen Plan wie die das sonst fragen soll.

„Ich weiß noch nicht.“

„Verstehe. Ich werde eine Weile raus gehen, du kannst ja so lange überlegen.“

„Was hast du vor?“

„Nichts besonderes, aber ich muss mal raus.“, meint sie und verschwindet dann. Das ist Shizuo nur recht, so kann er überlegen was er jetzt macht.

Selty hingegen fährt mit ihrem Motorrad los. Sie hat ihren Freund angelogen. In Wirklichkeit hat sie nämlich sehr wohl etwas vor. Es passt ihr nicht ganz was Izaya gesagt hat. Einer seiner Sätze hat sie zum nachdenken gebracht. Und zwar meinte Izaya doch so was, das es besser für die Beiden wäre, wenn sie verschwinden würden. Selty fragt sich nur warum es besser sein sollte? Schließlich kann es dem Dunkelhaarigen scheiß egal sein, wenn sie hier in Russland sind, solange sie sich nicht begegnen. Oder war das so was wie eine Warnung von ihm? Will er den Beiden etwas tun? Oder meinte er damit Takeshi? Wenn Izaya wirklich das tut was Takeshi will, dann könnte es wohl auch irgendwann schlimm für Shizuo und Selty enden. Takeshi braucht nur zu sagen, das Izaya sie töten soll. Er würde es vermutlich tun. Oder der andere Vampir macht es sogar selbst.

Aber wenn Selty annimmt, das Izaya sie warnen wollte, dann muss der Dunkelhaarige sie doch eigentlich mögen, oder? Wenn das so ist, würde er sie schützen und so mit nichts böses machen wollen. Letztendlich kommt das auf Izaya an was passiert. Und Selty wird raus finden was er wirklich will. Auch wenn es schwer wird etwas aus dem Informanten raus zu bekommen, Selty schafft das schon irgendwie. Zu mindestens hofft sie das, schließlich will sie Shizuo irgendwie helfen.

Es dauert eine Weile, bis sie findet was sie gesucht hat. Aber sie hat Izaya gefunden, der gerade in einem Park herum schlendert. Sofort steigt Selty von ihrem Motorrad ab und läuft zu ihm. Als der Dunkelhaarige sie bemerkt, schaut er sie sofort finster an.

„Hab ich euch nicht gesagt, das ihr verschwinden sollt?“, kommt es von Izaya. Schnell tippt Selty etwas, das sie ihrem Gegenüber zeigt.

„Dir kann es egal sein, wenn wir in Russland sind.“

„Stimmt, aber dann lass auch mich in Ruhe.“

„Geht nicht, vorher will ich wissen, warum du wirklich hier bist.“

„Wüsste nicht warum ich dir das sagen sollte.“

„Hat Takeshi vor, uns etwas zu tun? Vor allem Shizuo?“, will Selty wissen. Kurz überlegt Izaya ob er darauf antworten soll. Schließlich weiß er, das sie dem Blondem alles sagen wird, was er hier verrätet.

„Vielleicht.“

„Wieso?“

„Weil ich sein Eigentum bin.“

„Wie meinst du das?“

„Takeshi hat mich zum Vampir gemacht und seit dem bin ich ihm ziemlich wichtig geworden. Damals bin ich von hier abgehauen, weil ich ihn nicht mehr ertragen habe. Tja, er hat mich aber gefunden und gezwungen hier her zurück zu kommen. Reicht dir das?“, erzählt Izaya der dann zur Seite schaut.

„Wieso lässt du dir dann nicht helfen, wenn du nicht hier sein willst?“, will die Dullahan wissen, doch ihr Gegenüber antwortet nicht.

„Izaya, du wirst mir jetzt alles sagen.“

„Nein, du wirst alles nur Shizu-chan sagen.“

„Und wenn schon? Was stört dich das, wenn du so wieso nicht mit kommst?“

„Weil er...“, fängt Izaya an und verzieht dann etwas das Gesicht.

„Weil?“

„Wenn er alles wüsste, dann würde er bestimmt Takeshi suchen. Und wenn er ihn gefunden hat, dann wird Takeshi ihn töten.“

„Okay, dann werde ich ihm nichts sagen, aber du wirst wenigstens mir alles erzählen.“

„Na schön.“, kommt es von Izaya, der sich dann mit Selty auf eine Bank hockt.

„Also, alles fing an als ich nach Russland kam. Ich traf Takeshi und erzählte ihm das ich bald sterben würde. Er hat mir gesagt was er ist und das ich ebenfalls ein Vampir werden könnte. Ich hab zu gestimmt, weil ich damals unbedingt leben wollte und Shizuo wieder sehen wollte. Also wurde ich zum Vampir und Takeshi hat mir gezeigt, wie man als Vampir lebt ohne groß auf zu fallen. Aber irgendwann meinte er, das ich ihm gehöre und nur er an meiner Seite sein darf. Das führte sogar so weit, das ich gar nicht mehr raus durfte. Aber irgendwann reichte mir das alles und ich bin abgehauen. Als ich dann in Japan war, hab ich Shizuo wiedergesehen, aber so als Monster, wäre es nicht fair, ihn zu mögen. Darum war ich Anfangs so gemein. Aber irgendwie hat sich das dann gedreht, das ich ihm wieder näher kam und dann hat mich Takeshi gefunden. Er hatte mich beobachtet und gesehen das ich viel bei Shizuo war. Er hat gesagt, wenn ich nicht mit nach Russland komme und den Blondem los werde, dann wird er ihn töten. Deswegen wollte ich das Shizuo mich hasst und habe ihm wieder weh getan. Ich wollte das er mich nie wieder sehen will, damit er mich nicht sucht und mir folgt. Aber letztendlich hat mir das ja nicht wirklich etwas gebracht.“, erzählt Izaya der dann traurig zu Boden guckt.

„Also wolltest du nie von ihm weg?“

„Ja. Ich wäre gerne bei ihm geblieben, aber das ist einfach zu gefährlich. Takeshi ist echt grausam. Auch wenn Shizuo stark ist, gegen ihn hat er keine Chance.“

„Aber außer Shizuo, bin doch auch noch ich da. Zu Dritt schaffen wir das schon.“

„Nein. Du kannst nicht wirklich sterben, Shizu-chan hingegen schon. Für ihn wäre das richtig gefährlich.“

„Liebst du ihn?“, fragt Selty und der Dunkelhaarige schaut sie kurz an. Doch dann lächelt er und nickt sogar dabei.

„Dann krieg deinen Arsch hoch und kämpfe für denjenigen den du liebst!“, meckert sie mit ihm, worauf sie aufsteht und ihn am Arm packt.

„Was hast du vor?“

„Wir gehen zu Shizuo und dann machen wir Takeshi zu Dritt platt!“, meint Selty worauf Izaya grinsen muss.

„Jetzt verstehe ich warum er dich mag, du bist ihn in mancher Hinsicht ziemlich ähnlich.“, sagt Izaya, der dann mit gezogen wird. Er fährt zwar mit der Dullahan mit, aber er hat nicht vor, Shizuo zu Takeshi zu lassen. Er wird nicht zu lassen das dem Blondem etwas passiert.

Eigentlich hatte sich Izaya damit abgefunden, ohne ihn zu leben. Für ihn war das auch okay, solange Shizuo nichts passiert. Darum ist er auch gegangen. Doch Selty hat auch recht, er muss kämpfen. Nicht nur damit er Frei ist, nein, auch damit Shizuo nicht länger in Gefahr ist. Und auch damit, das er endlich mit dem Blondem zusammen sein kann. Und dafür wird der Dunkelhaarige kämpfen, auch wenn er wohl nicht viel Chance hat.

Fortsetzung folgt.....

Und wieder ist ein Kapitel vorbei °^°

Ich hoffe es hat euch gefallen :)

Bis zum nächstem Mal :3